

# たちはな薫る 5月号

熱海市立多賀中学校  
令和3年5月7日  
学校だより 第2号  
TEL 68-2366

## 新たな挑戦へ

校長 糠谷 康弘

新年度がスタートし、早くも一カ月が経ち新緑の季節5月を迎えました。芽吹く青葉のように生徒たちも緑に囲まれた校舎、広いグラウンド、体育館で元気いっぱい過ごしています。4月の生徒たちの様子をみると、朝の気持ちの良いあいさつで一日が始まり、授業や委員会活動・係活動、部活動に、みんな一生懸命に取り組んでいます。

特に、最上級生である3年生の前向きな取り組みは、下級生のお手本となる立派なものでした。「多賀中生として過ごす今を大切に。」これからも充実した毎日を送ってほしいと願っています。

5月14日（金）には、本年度初めての中間テストを迎えます。「何事も初めが肝心」です。中学生の勉強時間は、昔から「学年+1時間」と言われています。「1年生は2時間、2年生は3時間、3年生は4時間の勉強を」ということです。

ある脳科学者の方は、「勉強ができない、わからないという人ほど、家で机に向かう時間が少ない。できる人はいつも決まった時間に机に向かって勉強をしている。」と言っています。

部活動やクラブ活動でどんなに疲れていてもいつも決まった時間に机に向かい勉強する。テスト範囲をくまなく勉強する。大切どころをしっかりと覚え、練習問題に取り組む。自分なりの勉強方法を見つけ、最後までねばり強くがんばってほしいと思います。

日々の勉強に取りくむ集中力が、スポーツで「ここ一番」という時の集中力、作品制作の集中力、音を奏でる集中力につながります。「試合で最高のパフォーマンスを発揮したい、よりよい作品を作りたい、すばらしい演奏をしたい。」と思うなら、まずは自分自身の生活を見直し、勉強に全力で取り組んでください。中学時代に自分自身を心身ともにしっかりと磨いて大きく成長してほしいと思います。

5月に入り、これから暑くなる日もあると思います。「早寝・早起き・朝ごはん」を大切に、水分補給と一日に必要な栄養素を3度の食事ですっかり摂取して、暑さに負けない体力をつけてほしいと思います。

文武両道の多賀中の伝統をしっかりと受け継ぎ、一人一人が新たな挑戦をしていってください。保護者の皆様、地域の皆様、今後とも多賀中学校の教育活動に深いご理解とご協力をお願いいたします。



## 《部活動について》

今年度も1年生の入部が決定しました。昨年度は様々な制限があり、思うように練習や試合ができませんでした。本年度も感染予防は大切ですが、注意をしながらも、大いに力を発揮してほしいと願っています。

	男バス	女バス	女バレー	卓球	男テニス	女テニス	サッカー	吹奏楽	美術	外部他	生徒数
1年	0	3	8	7	4	7	5	5	13	10	62
2年	3	8	0	4	8	0	7	10	9	3	52
3年	5	4	4	4	8	7	8	3	10	11	64
合計	8	15	12	15	20	14	20	18	32	24	178

## 〈任命式〉

4月9日（金）に前期学級代表・学年委員長の任命式が行われました。各学年代表として、それぞれが力強い抱負を述べてくれました。



## 〈5月の行事予定〉

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
6	木	安全点検	19	水	音楽鑑賞教室 木曜日課 部活あり 完全下校17:15
7	金	朝礼 部長会	20	木	運用日課 水曜日課 部活なし
8	土		21	金	
9	日		22	土	
10	月	RST SC(スクールカウンセラー)	23	日	
11	火	5時間授業 テスト前部活動停止期間	24	月	委員会活動 清掃なし
12	水	6時間授業 テスト前部活動停止期間	25	火	多賀中チャレンジ①
13	木	3時間授業 11:55下校 給食なし 部活動なし	26	水	
14	金	中間テスト	27	木	全国学力学習状況調査(3年)
15	土		28	金	運用日課 英語検定
16	日		29	土	
17	月	生徒協議会	30	日	
18	火	読み聞かせ	31	月	運用日課
6月の 下校時刻 部活終了 17:45 完全下校 18:00	<b>【6月の主な行事予定】 *年度当初の予定なので変更の可能性あり</b> 2・3日(水木) 内科検診 7日(月) VS活動 8日(火) GTEC(中3) 9日(水) 朝礼 部長会 10日(木) RST 12日(土) 熱多戦→中止 テスト前部活動中止～17日 14日(月) 生徒協議会		15日(火) 読み聞かせ サポート委員会 17日(木)～18日(金) 期末テスト 21日(月) 委員会活動 24日(木) 午前日課 給食あり 耳鼻科健診 25日(金) 午前日課 給食あり 26日(土) 漢字検定 29日(火) 多賀中チャレンジ 29・30日(火水) 歯科健診		

修学旅行・自然教室・  
野外教室は、秋以降に  
延期になりました。



### 〈授業参観・懇談会〉

4月13日(火)の授業参観では学級担任の授業を行いました。1年生は初めての中学校の授業に、緊張も見られましたが、1ヶ月がたち、今では学習や生活に慣れてきています。コロナ感染予防のため廊下からの参観とさせていただきます。今後も、子供たちの健康や安全を第一に学校行事等を進めていきますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

#### 【保護者アンケートより】

- ・ 中学での授業の様子を間近で見ることができ、安心しました。ただ話を聞くだけの授業ではなく、3人グループになり、意見を出し合うような授業がとても良かったと思います。これから内容も難しくなってくると思いますが、わからないことはそのままにせず、どんどん質問できるような授業であってほしいなと思います。(1A)
- ・ 話がすごく聞きやすくてよかったと思います。学校での様子、学年色がわかって良かったです。コロナで去年はいろいろと中止になることが多かったのですが、今年はできるだけ工夫し、実施ということで、思い出に残る1年になればいいなと思います。(2B)
- ・ コロナ禍の中で、授業参観ができたこと、ありがたいと思います。ただ、やっぱり教室に入って参観したいな…とちょっと残念感があります。(3B)



### 【多賀中アルバム】新入生62名が入学しました(4月6日)

令和3年度の入学式が行われ、網代小卒業生と多賀小卒業生、合わせて62名が多賀中の仲間入りをしました。真新しい制服に、少し緊張気味の表情でしたが、入学式が始まると、少し前まで小学校のリーダーとして活躍してきた姿を彷彿とさせる堂々とした立ち居振る舞いで式に臨むことができました。これから授業や行事などを通して多くのことを学び、多賀中の良き伝統の担い手として活躍できることを期待したいと思います。

